
4 Pièces

94 m²

Réf. 11216

360 000 €

Caromb
Maison à vendre (84330)
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Au  fond  d'une  impasse,  à  5  minutes  à  pied  du  centre  du  village  de

Caromb, se niche cette charmante maison avec son jardin agrémenté

d'un bassin/jacuzzi, dans quartier très calme, sans aucune nuisance, ni

vis à vis. Entièrement rénovée en 2022, l'habitation en pierre d'origine a

fait  l'objet  d'une  extension  plus  moderne  de  45  m²  pour  offrir  94  m²

environ de surface habitable. Les intérieurs sont lumineux et bénéficient

d'une belle hauteur sous plafond. Les prestations sont de qualités et les

matériaux nobles, une harmonie parfaite entre le charme de l'ancien et

le confort du moderne. L'entrée ...

At  the  end  of  a  cul-de-sac,  5  minutes'  walk  from  the  center  of  the  village  of

Caromb, nestles  this  charming house with  its  garden featuring a pool/jacuzzi,  in  a

very  quiet  neighborhood,  with  no  nuisances  and  no  onlookers.  Completely

renovated in 2022, the original stone house has been extended by a more modern

45  m²  to  provide  approx.  94  m²  of  living  space.  The  interiors  are  luminous  and

benefit  from  high  ceilings.  High-quality  fixtures  and  fittings  and  noble  materials

create a perfect harmony between old-world charm and modern comfort. Entrance

is via the fitted and equipped kitchen, which ...
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